

# EL AVISADOR DE BADAJOZ.

Se publica los jueves y domingos de cada semana. — Los suscritores pagarán por un mes 2 rs. tanto los de la capital como los de fuera, franco el porte. — Todo suscriptor tiene derecho a insertar gratis, una vez al mes, un anuncio que no exceda de 8 líneas. — Se suscribe en la capital en la imprenta y librería del editor. — Los anuncios de los que no sean suscritores pagarán 25 cént. por cada línea.

## SECCION OFICIAL.

**Extracto de las disposiciones que contiene el Boletín Oficial de la Capital núm. 54.**

Por el Gobierno militar de esta plaza se inserta una circular poniendo en conocimiento de los individuos que se hallen disfrutando de licencia temporal de los regimientos de Murcia, Bailen, Estremadura y Málaga, que los dos primeros han sido destinados al distrito militar de Cataluña, el tercero al de Valencia, y el último á Ceuta.

—Por los Ayuntamientos de Malcocinado, Monesterio, Feria, Codocera y Oliva de Mérida, se sacan á subasta los ramos de consumos de sus respectivos pueblos.

—Por el de Villar de Rena se anuncia la aparición de un toro, que se encontró en la dehesa del Quinto del Molino, en la jurisdicción de dicha villa.

—Por los de Villar de Rena, Baterno y Retamal se previene á todos los vecinos y forasteros presenten sus relaciones, con arreglo á instrucción, para la formación del amillaramiento que ha de servir de base para la derrama de la contribucion correspondiente al año económico.

—Por el de Feria se subasta la espiga y rastrogera de la dehesa del Chorrero que se compone de 500 fanegas.

—Por el de Bodonal se anuncia la desaparicion de una yegua de la propiedad de D. Juan Cortés Murillo, y el de un potro de José Corchado Parro.

—Por el de Aljucen se anuncia la vacante de su Secretaría.

—Por el de Baterno sale á subasta la construccion de una casa-escuela de primera enseñanza en dicho pueblo.

—Por el de Lobon se subasta la espiga y rastrogera de los cercados pertenecientes á sus propios.

—Por el de Feria se anuncia la aparición de una yegua en el sitio de D. Blasco, término de referida villa.

**Remates para el 29 de Mayo de 1863.**

*Bienes de Corporaciones civiles.*

**PARTIDO DE HERRERA DEL DUQUE.**

Un terreno de secano, denominado «Egido de Santa Bárbara» que radica en término de Talarrubias y pertenece á sus propios. Consta de 117 fanegas, y contiene 69 encinas. Ha sido tasado por los peritos en 19125 rs., tipo de la subasta.

Otro terreno de secano, denomina-

do «Baldío del Cañal» en dicho término y de igual procedencia. Consta de 7 fanegas y contiene 7 encinas. Ha sido tasado en 562 rs. 50 céntimos, tipo de la subasta.

### PARTIDO DE ALMENDRALEJO.

Un terreno de secano, denominado «Gavilan» poblado de monte bajo, término de Puebla de la Reina, y perteneciente á sus propios. Consta de 198 fanegas. Ha sido tasado en 15840 rs. tipo de la subasta.

### PARTIDO DE PUEBLA DE ALCOCER.

Un terreno de secano, al sitio del Valle de la Ripia, cercado á piedra seca, término de Zarza Capilla, y procedente de sus propios. Consta de 1 fanega y 9 celemines, y contiene algunas estacas de olivos. Ha sido tasado en 200 rs., tipo de la subasta.

Otro terreno de secano, al sitio de Lamerros, cercado á piedra seca, en dicho término y de igual procedencia. Consta de 4 fanegas y 6 celemines. Ha sido tasado en 300 rs. tipo de la subasta.

Otro terreno de secano, al sitio de Juan Martin, cercado á piedra seca, en dicho término y de igual procedencia. Consta de 1 fanega. Ha sido tasado en 50 rs., tipo de la subasta.

Otro terreno de secano, al sitio que el anterior, cercado á piedra seca, en dicho término y de igual procedencia. Consta de 1 fanega, y contiene algunas estacas de olivo. Ha sido tasado en 100 rs., tipo de la subasta.

(Se continuará.)

## SECCION RELIGIOSA.

### Santos del dia.

Hoy 14. La Ascension del Señor, San Bonifacio, San Victor y Santa Corona.

Viernes 15. (misa) San Isidro Labrador, patron de Madrid, San Mancio martir y San Torcuato ob y martir.

Sabado 16. San Juan Nepomuceno martir y San Ubaldo obispo y Santa Máxima virgen.

En el dia de hoy, 14, celebra su funcion mensual la *Asociacion de Hijas de Maria* en la Parroquia de la Purísima Concepcion. A las ocho de la mañana dará la comunión general su director. D. Fernando Ramirez, canónigo Lectoral de esta Sta. Iglesia Cathedral; y á las cinco de la tarde principiará sus ejercicios, siendo el orador, dicho Sr. Director.

Por disposicion de la Sociedad de *Amigos del Pais*, se suspende, por ahora, la Misa de once que por dicha Sociedad se venia celebrando en la parroquia de la Concepcion.

### (Continuacion de la Sta. Visita.)

Despues de celebrada la comunión general en el pueblo de Burguillos, pasó S. S. I. á Valverde de Burguillos, donde con un celo incansable confirmó y administró los sacramentos de penitencia y comunión á un sinnúmero de personas de todas clases, saliendo de aquel pueblo lleno de satisfaccion para Valencia del Ventoso.

De la religiosidad de este pueblo no se esperaba menos fruto que de los anteriores. El sábado 3, predicó en dicho pueblo, siendo la concur-

rencia tan numerosísima como lo había sido en los días anteriores, aunque la Iglesia, á pesar de su estension, era insuficiente para contener en su recinto á la multitud de personas que llegaban á ella á recibir de manos de su Pastor, el Crisma Santo que robustece al alma y la dispone para resistir los fuertes ataques de las pasiones.

Las pruebas de aprecio y de respeto que ha merecido de sus amados diocesanos no han podido ser mayores. Las autoridades no le han abandonado ni un momento; á todos los actos han concurrido para evitar el desorden que es consiguiente á la afluencia de personas. Nuestro ilustre Prelado les ha dirigido su paternal palabra exhortándolas al cumplimiento de los deberes, ejerciendo siempre que, las circunstancias lo permitan, la compasion y caridad para con el pobre. Las personas notables del pueblo le han hecho los mas finos obsequios; á todos ha recibido con benevolencia y amor, y para todos ha tenido palabras de consuelo y fraternidad.

Para comprobar los trabajos de S. S. I., copiamos lo siguiente:

«*Santa Visita*. — Valencia del Ventoso. — Ayer confirmó S. S. I. 861 personas. Hoy creo que serán muchas mas, la mayor parte de confesion y comunión. En Burguillos confirmó 2,711 personas de confesion y comunión, de manera que entre los pueblos de Burguillos, Valverde de Burguillos, Atalaya y Valencia del Ventoso pasan de 4000 personas confirmadas, empleando en este servicio, en el confesonario, pulpito, registro de libros parroquiales, idem de cuentas, testamentos y obras piadosas nueve horas diarias, sin contar el tiempo destinado para recibir visitas, audiencias particulares y correspondencia: no

quedando tiempo á S. S. I. ni aun el preciso para el reposo indispensable.»

Ha pasado por esta capital el Sr. Duque de Brabante, hijo y heredero del trono del rey de Bélgica, con direccion á Lisboa, y fue hospedado en la casa del Sr. D. Juan Romero Fa'con, y permaneció en esta ciudad un día.

*Brabante* ant. duc., y una de las 7 Prov. Unidas, que linda al N. con la Hol., al E. con la prov. de Lieja, al S. con el Henaut y la prov. de Namur, y al O. con la Flandes. Divídese en Brabante mer. y sept., que reunidas componen la prov. mas consid. del rei. de los Países Bajos. Bãñanla el Escalda, el Ruppel, el Dyle, el Dommel.

*Aumento de precios en los artículos de consumos*. — Es escandaloso lo que está sucediendo en la coronada villa: unos días la carne, otros las palatas, y hasta la *gracia de Dios* subió ayer un cuartito más; noticia que sabrán con asombro los hombres pensadores y desconsolará á los pobres.

Todos los periódicos de provincias, todas las cartas que se reciben, anuncian la alegría de los labradores por ver aseguradas sus cosechas con la abundante lluvia que ha caído en toda la Península, y sin embargo, el pan sube: esto es lo cierto.

Quien dijo que España era el país de los vice-versas, tenia mucha razon.

¿Llueve y se asegura la cosecha, que promete ser abundantísima? Pues que suba el pan.

¿Reina una terrible sequia que amenaza convertir en ceniza los cereales? Pues que el pan suba.

¿No se conoce en España otros medios de transporte que los carros, galeas y diligencias? Pues la cebada á 10 reales.

¿Reemplaza á esta locomocion los ferro-carriles que disminuye el servicio animal? Pues la cebada á 50 rs.

¿Vienen las fresas de Aranjuez, las naranjas de Valencia y el salmon á fuerza de fatigas y gastos? Pues á 2 rs. la fresa, á cuarto las naranjas y á 10 rs. el salmon.

¿Puede venir todo á Madrid pronto y con transporte barato? Pues á 7 reales la fresa, á 4 cuartos la naranja, y á 24 reales el salmon.

Ya recordarán nuestros lectores con que alegría se esperaba siempre la inauguracion de una linea férrea. La conversacion de todos se reasumia en decir: «Ahora, ahora sí que comemos baratitas las lechugas tiernas de Aranjuez, las alcachofas de Murcia y las peras de Aragon; ahora que los ferro-carriles, abaratando el transporte abaratarán el género » ¡Que si quieres! ¡Buen chasco se han llevados! Todo cuesta ahora á doble precio, y lo peor que es, continuará así. Pero en cambio tenemos el consuelo que el precio de las cosas sube, sube y sube al nivel de la altura que ahora se las dá, sin quedarnos barato ya, más que el aire, la oscuridad y las ilusiones.

Si continuamos progresando así, iremos subiendo... hasta la miseria.

(Parte Diario.)

## ANUNCIOS.

En la calle del Alamo, núm. 10, se vende un hermoso piano nuevo, de caoba, de siete octavas, y de voces sobresalientes.

Una cama de matrimonio, de muy buen uso.

Dos catres cameros, de acero, pulimentados.

Un ropero de gran tamaño con bastante capacidad, y sus perchas y divisiones arregladas al efecto.

Un reloj de pared, con música de un gran mérito.

Una mesa de caoba para juego.

Una camilla vestida y otros diferentes útiles de casa, todos en muy buen uso.

Tambien se arrienda dicha casa n.º 10, que tiene muy buenas proporciones, y es de nueva construccion.

GRABADOS. Hallándose establecido en esta capital el acreditado artista grabador D. José Bacciarini, ofrece al público sus trabajos. Graba toda clase de sellos para Notariados, Juzgados de Paz, Administraciones, Parroquias etc.; escudos de armas de lacre y timbre, las últimas y sumamente sencillas maquinitas de limbre que tan en uso están en el día aplicables para cartas, tarjetas, membretes de oficio etc. del gusto y capricho de cada uno, todo con inmejorable perfeccion. Tiene su taller calle S. Juan n.º 16, casa de D. Antonio Vitali.

—Se vende una cuba de madera, con cinchos de hierro, de cabida de 60 arrobas. En la imprenta de este periódico darán razon.

—Se vende una tartana elegante para ocho asientos, construida con todo esmero y montada sobre muelle, perfectamente pintada. Se halla de manifiesto en el parque de Ingenieros, y su dueño Juan Castañon tratará el ajuste.

—Se enagenan de 12 á 14000 ladrillos de varias clases, al precio de 65 rs. el millar. Tambien se venden de 2 á 3,000 tejas, á 170 rs. millar.

—Acaba de llegar de Madrid á esta capital un Consejero del Banco de Prevision y seguridad, y trae encargo de colocar gruesas sumas aseguradas en bienes inmuebles con arreglo á las bases de su institucion. En la calle de Arco-Aguero núm. 12, darán razon.

Editor responsable, D. G. Orduña.

Imprenta del Editor.